



CONSEJO NACIONAL
DE INVESTIGACIONES
CIENTÍFICAS Y TÉCNICAS

Sarandí 444 P. 4 - Tel. B 26 78
Montevideo - Uruguay

ACTA No. 3/77

En Montevideo, a los siete días del mes de marzo de 1977, se reúne el Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas en su sede de Sarandí 444 Piso 4o. ---
Concurren los Srs.: Cnel. Leonardo Pastorino, Dr. Omar Trujillo Cenoz e Ing. Oscar López. ---

Con licencia: Dr. Jorge Alvarez Olloniego, con aviso Ing. Mario Gil Nin, sin aviso ---
Ing. Ag. Antonio Saravia e Ing. Luis Balparda Blengio. En Secretaría: Arq. Juan L. ---
Capiotti. ---

El Secretario declara abierta la sesión y se da entrada a los siguientes asuntos: ---

1- Secretaría Técnica.- Pone en conocimiento de los Srs. Consejeros que a la sesión del día 14 de marzo a las 10 horas concurrirá el Sr. Director General del Ministerio de Educación y Cultura.- La Secretaría ha tomado las providencias para citar al Consejo en forma expresa. ---

2- Enlace con los programas de OEA.- Con fecha 1o. de marzo de 1977 el Poder Ejecutivo modificó el decreto del 25 de noviembre de 1975, dejando sin efecto la designación del Conicyt como Órgano de Enlace en los temas de educación y cultura.- Se ordena la entrega del material correspondiente. ---

3- Quinta reunión de la Conferencia Permanente de Dirigentes de los Consejos Nacionales de Política Científica y de Investigación de los Estados Miembros de América Latina.- Unesco comunica la realización de esta reunión durante el año 1978.- Se toma conocimiento. ---

4- Dr. Sol Rabassa.- El Dr. Sol Rabassa Secretario de Ciencia y Técnica de la República Argentina visitó al Conicyt, con la finalidad de establecer los primeros contactos para un acuerdo de cooperación técnica.- El Dr. Rabassa concurreció acompañado del Dr. Puche quien se interiorizó de las circunstancias en que podría ser puesto en marcha un plan de apoyo a la investigación.- El Dr. Rabassa propuso que un representante del Conicyt concurreciera a la Rca. Argentina con la finalidad de asistir a la Reunión de Rectores de Universidades Argentinas.- Esta misión le fue encomendada al Dr. Ernesto Rubio. ---

5- Dr. Tiberio Kertesz.- El Dr. Tiberio Kertesz presenta un proyecto de estudio sobre tratamiento de la fisura palatina.- El Consejero Dr. Trujillo informará esta solicitud. ---

6- Recursos administrados por el Conicyt.- La Dirección General del Ministerio solicita el depósito inmediato de los recursos correspondientes a los proyectos de OEA administrados por el Conicyt en una cuenta común en moneda nacional existente en el Ministerio de Educación y Cultura.- Oído el informe de la Secretaría Técnica y considerandos



CONSEJO NACIONAL
DE INVESTIGACIONES
CIENTIFICAS Y TECNICAS

Sarandí 444 P. 4 - Tel. 8 26 78
Montevideo - Uruguay

- 2 -

do que la solicitud del Sr. Director General no especifica las razones que motivan este cambio, y teniendo en cuenta que el Conicyt tiene estos recursos depositados en una cuenta oficial en el Banco de la República con la obligación de rendir cuentas ante la OEA en moneda extranjera, se considera conveniente solicitar por escrito al Sr. Director General que con ocasión de su visita del próximo lunes 14 explique las razones que motivan este pedido. -----

Igualmente se encomienda a la Secretaría Técnica que prepare la liquidación de los proyectos financiados con recursos de OEA. -----

7- Plan nacional a presentar a OEA.- La Secretaría Técnica pone en conocimiento de los Srs. Consejeros que al más breve plazo debe tomarse decisión sobre: -----

a) proyectos a ser presentados ante la OEA para el período julio - diciembre 1977; -----

b) líneas de investigación y proyectos para el año enero - diciembre 1978; -----

Se acuerda en principio que se mantenga el plan elevado en el mes de noviembre ppdo. - con la inclusión del proyecto sobre Prospección de Uranio, previa consulta al Ministerio de Industria y Energía sobre su interés por revitalizarlo. -----

8- Puestas a consideración las actas No. 1 y 2 son aprobadas. -----

9- Secretario Técnico.- Solicita licencia a partir del 15 de marzo, la que es autorizada. -----

Siendo las 11 y 30 se levanta la sesión. -----